

Rosny-sous-Bois, le 13 Avril 1964.

Monsieur Maurice Bridel,
Avenue du Théâtre, 1,
Lausanne,
Suisse.

Cher Monsieur,

J'espère que votre voyage en Afrique en compagnie de Madame Bridel a été agréable à tout point de vue.

Je prépare en ce moment une exposition à Venise pour le mois de Mai prochain. Je serai content de pouvoir exposer à cette occasion les dessins que j'ai exposés lors de ma dernière exposition chez vous. Si je ne me trompe il y en a huit. Pourriez-vous les envoyer à l' Ambassade du Brésil, 45 Avenue Montaigne, Paris VIII, dès que possible? Je vous en remercie.

Qu'avez-vous décidé au sujet des gravures populaires du Nord-Est du Brésil?

L'Ambassade du Brésil à Berne vous a-t-elle payé le tableau?

Je serai très heureux d'avoir de vos nouvelles.

Croyez, cher Monsieur, ainsi que Madame Bridel, à mon meilleur souvenir.

Sérvulo Esmeraldo

6, Avenue de la République,
Rosny-sous-Bois,
Seine,
France.